

Se dispara superávit comercial con Centroamérica (El Financiero 13/05/15)

Se dispara superávit comercial con Centroamérica (El Financiero 13/05/15) MARCELA OJEDA
mojeda@elfinanciero.com.mx Miércoles, 13 de mayo de 2015 Las exportaciones automotrices apuntalaron la balanza positiva. En el primer trimestre del año, el superávit de la balanza comercial de México con los países de Centroamérica tuvo un crecimiento histórico a tasa anual de 215.88 por ciento, al ubicarse en 850.9 millones de dólares, 581.5 millones de dólares más que en el primer trimestre del año pasado. Especialistas indicaron a El Financiero que el aumento se debe al Acuerdo Único Centroamericano derivado de la integración de tratados comerciales individuales que México tenía con Costa Rica, Nicaragua, y con el CA-3: El Salvador, Honduras y Guatemala, y en especial al volumen de las exportaciones automotrices del país a esa región. "Se explica por el redimensionamiento de nuestra relación, tanto a través de la integración de acuerdos, como de la suscripción del Tratado de Libre Comercio (TLC) entre México y Panamá -ratificado por el Senado el 15 de marzo pasado-, lo cual ha dado mayor certidumbre a la cooperación entre México y Centroamérica, manifestó Luis Enrique Zavala Gallegos, director general de la Asociación Nacional de Importadores y Exportadores de la República Mexicana (ANIERM). A su vez, Fernando Ruiz, director general del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Inversión y Tecnología (COMCE) dijo que si bien es difícil que la tasa de crecimiento de nuestras exportaciones a Centroamérica se mantenga en los niveles observados en el primer trimestre, sí continuarán en aumento. "La relación seguirá creciendo, aunque quizás no en un porcentaje tan importante, y uno de nuestros principales exportadores seguirá siendo la industria automotriz, que se está convirtiendo en uno de nuestros principales motores", indicó. El intercambio comercial de México con los países de la región cayó 20.7 por ciento en el primer trimestre del año, a tasa anual, al acumular mil 981 millones de dólares, particularmente por el descenso en las importaciones del 49.3 por ciento en el periodo, en tanto las exportaciones del país aumentaron 2.3 por ciento en el lapso, según cifras del banco central.